

# El Nuevo Testamento

## Pedro Niega a Jesús

Juan 18:15-18, 25-27

El versículo para los niños menores  
El versículo para los niños mayores.

Pero yo he orado por ti (Pedro), para que no falle tu fe. Lucas 22:32  
Pero yo he orado por ti, para que no falle tu fe. Y tú, cuando te hayas vuelto a mí, fortalece a tus hermanos. Lucas 22:32

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¿Quién recuerde donde vamos en la historia de Jesús en el libro de Juan? ¿De que noche hemos hablado? El jueves, la última noche de la vida de Jesús. ¿Que sucedió? Jesús cenó con los discípulos. Jesús lavó los pies de sus discípulos. Les dijo que se amaran el uno al otro. Jesús le dijo a Pedro que lo iba a negar. ¿Recuerdan cuantas veces lo iba a negar? Tres. Después Judas se fue a traicionar a Jesús. Jesús camino a través de la ciudad con sus discípulos. Mientras caminaban, Jesús les enseñó que para mantenerse cerca de Él y crecer espiritualmente necesitaban orar y estudiar como la rama y las uvas de una viña. Jesús oró. Luego, cruzaron el valle y entraron al jardín. El jardín de Getsemani donde Jesús fue arrestado y fue llevado para ser juzgado y sentenciado.

Llevaron a Jesús a la casa del sumo sacerdote. El sumo sacerdote era un hombre muy importante en Israel. Cada año se escogía un sumo sacerdote nuevo. El sumo sacerdote se llamaba Caifás. Caifás fue el que dijo que era mejor que muriera uno solo por el pueblo para que no pereciera la nación. La casa de Caifás y otras estaban edificadas en un rectángulo. Había un patio en medio que estaba abierto al cielo. Tenía paredes alrededor. El patio de Caifás fue donde se juntó la gente cuando Jesús fue llevado al sumo sacerdote y a los otros sacerdotes. Simón Pedro y Juan, dos de los discípulos de Jesús pasaron al patio. Ellos habían seguido a Jesús. El sumo sacerdote conocía a Juan y le dio entrada a donde le estaban haciendo preguntas a Jesús. Pedro se quedó afuera. Cuando Juan se dio cuenta que Pedro se quedó afuera pidió que se le dejara entrar. Una esclava que estaba a la puerta pregunto, “¿No eres, tu, uno de los discípulos de Jesús?” Pedro pudo haber contestado con la verdad pero no lo hizo. Pedro le dijo que no era discípulo de Jesús. Pedro negó a Jesús.

Metas de la lección

Presentar la idea que Jesús ora por mí.  
Explicar que hay perdón de pecado.

Los criados y los guardias estaban de pie alrededor de una fogata que habían hecho para calentarse, pues hacía frío. Pedro también estaba de pie con ellos, calentándose.

Mientras tanto, Simón Pedro seguía de pie, calentándose. --¿No eres tú también uno de sus discípulos? --le preguntaron. --No lo soy --dijo Pedro, negando a Jesús por segunda vez.

¿Acaso no te vi en el huerto con él? --insistió uno de los siervos del sumo sacerdote, pariente de Malco, aquel a quien Pedro le había cortado la oreja. Pedro no se acordaba de él y le mintió.

Pedro volvió a negarlo, y en ese instante cantó el gallo. Era la tercera vez que negaba a Jesús como le había dicho que iba a suceder.

¡Que terrible! Pedro le había dicho a Jesús que estaba dispuesto a morir por Él. No había ni siquiera confesado que lo conocía. Pedro no era tan fuerte como había pensado. Jesús lo sabía. ¿Recuerdan lo que le había dicho Jesús a Pedro? "Simón,...yo he orado por ti, para que no falle tu fe. Y tú, cuando te hayas vuelto a mí, fortalece a tus hermanos.

Jesús sabía todo lo que iba a suceder. Él sabía que Pedro iba a negarlo. Jesús sabía que Pedro iba a regresar. También sabía que Pedro iba a ayudar a los otros discípulos. Jesús sabía que iba a hacer grandes cosas para ayudar a miles a conocer a Jesús y a unirse a la iglesia.

Pedro hizo algo terrible cuando negó a Jesús. Él mintió. Pero hay algo peor que negar a Jesús. Es peor no conocer y seguir a Jesús. Pedro hizo algo malo. Pero Dios lo perdonó. Pedro conocía a Jesús. Si no conoce a Jesús no puede ser amigo de Jesús. Cuando lo conoce puede hablar con Jesús. La única manera de tener ese conocimiento es de invitarlo a ser parte de su vida, confesar sus pecados y pedir perdón por sus pecados. La Biblia nos dice que Jesús murió en nuestro lugar, por nuestros pecados. Él tomó nuestro castigo. Puede decir le a Dios que quiere seguirlo y obedecerlo. Si hace esto puede empezar esa amistad con Él. Esa amistad nunca se acabará.

**Actividades para el verso de memoria**

Haga rompecabezas en forma de un gallo. Ponga el verso de memoria en el gallo. Corte los pedazos. Practiquen el verso.

Planeación para: Lección 41

Jesús es Interrogado

Juan 18:19-24, 28-40

## **Lección para preescolares**

### **Para: Pedro Niega a Jesús**

Canten: “Todos Deben de Saber” (si no conoce el canto pueden cantar algo relacionado).

Enseñanza: ¿Que recuerda de la semana pasada? ¿Que le paso a Jesús? Algunos soldados y hombres vinieron al jardín donde estaban Jesús y sus discípulos.

Llevaron a Jesús a la casa del sumo sacerdote. La casa de Caifás y otras estaban edificadas en un rectángulo. Había un patio en medio que estaba abierto al cielo. Tenía paredes alrededor.

Se juntó mucha gente en el patio de Caifás cuando Jesús fue llevado al sumo sacerdote. El sumo sacerdote conocía a Juan y le dio entrada a donde le estaban haciendo preguntas a Jesús. Pedro se quedó afuera y Juan pidió que se le dejara entrar. Una esclava que estaba a la puntarle pregunto, “¿No eres, tu, uno de los discípulos de Jesús?” Pedro le dijo que no era discípulo de Jesús. Pedro negó a Jesús por primera vez (alce un dedo).

Los criados y los guardias estaban de pie alrededor de una fogata que habían hecho para calentarse, pues hacía frío. Pedro también estaba de pie con ellos, calentándose.

Mientras tanto, Simón Pedro seguía de pie, calentándose. --¿No eres tú también uno de sus discípulos? --le preguntaron. --No lo soy --dijo Pedro, negando a Jesús por segunda vez (alce dos dedos).

¿Acaso no te vi en el huerto con él? --insistió uno de los siervos. Pedro no se acordaba de él y le mintió.

Pedro volvió a negarlo, y en ese instante cantó el gallo (cante como el gallo). Era la tercera vez que negaba a Jesús como le había dicho que iba a suceder (alce tres dedos).

Pero Jesús le había dicho a Pedro que había orado por Él. Aunque había hecho algo malo, después iba a hacer cosas buenas.

Oren: Gracias Jesús por orar por mi.

---

## Manualidades

- Provea hojas para colorear y rompecabezas que ayudan a los niños entender la historia.
- Use tarjetas para que los niños hagan un dibujo de la historia.
- Dibuje la historia en tarjetas y permita que los niños las pongan en orden.
- Hagan un gallo de oragami o un títere de dedo del pico del gallo.
- Haga un drama. Traiga ropa, un gallo y una fogata de mentiras (pueden pintar una en la clase).
- Haga mascararas de Pedro, Juan, el pariente de Malco, la esclava, etc. Escoja a estudiantes que representen estos caracteres. Lea una línea de la historia o diga algo que haya dicho uno de ellos. Permita que los niños escojan el carácter apropiado. Por ejemplo: Mi amigo Pedro esta afuera, le permiten entrar, por favor.